
前号で今年度の学校評価結果についてお知らせいたしましたが、今号では自由記述欄に

書かれていた主な内容に関する今後の対応等についてお伝えいたします。なお、これまで同

様、既に発信した内容（学校通信第１１，１３，１８号）から特に方針の変更がない項目につい

ては、記載の重複を避けているものもありますのでご了承ください。

また、ハーフパンツの色など既に方向性を決定したものもありますが、各種検討課題について

は対応方針を決定するまでに時間を要するものや、工事や修繕などのように多くの費用を伴うも

のもあるため、即座に対応できない面がありますので併せてご了承くださいますようお願いいた

します。また、中間評価の際と同じように、項目によっては相反する意見が寄せられることもあ

るため、学校としての考えを柱としつつ、各関係者等への諮問も行いながら調整していきたいと

考えております。

なお、個人が特定されるような内容については掲載を控えておりますので、ご理解のほど、よ

ろしくお願いいたします。

以下、自由記述欄への肯定的な意見や要望等の概要についてまとめました。今後とも、子ども

たちの成長に向け、ご理解とご協力をお願いいたします。

肯定的な記述の概要（生徒・保護者）

○廊下ですれ違った時など、きちんと挨拶できる生徒が多い。

○上級生と下級生に大きな上下関係がないところがいい。

○先生に相談できる環境ができているので、安心して通わせている。

○「コロナ禍」と言われる状況下でも学校行事等を工夫して実施しており、ありがたいと

感じる。

○タブレットを上手く活用して授業を進めている。

○学年関係なく誰とでも話している人が多いと感じる。

○トイレをきれいにしてもらってありがたいと思う。

ご要望・ご意見等の
今後の方向性・保護者や地域の方への協力依頼等

主な内容

□駐車場の白線が消 ご指摘を受け、改めて白線の状況を確認しましたが、おそらく開

えかけているので引 校時に引いたものがそのままになっているようです。応急処置的な

き直してほしい。 対応は可能ですが、すぐに劣化することが予想されますので、市の

担当課に相談したところ、引き直すには数十万円の程度の費用がか

かることがわかりました。つきましては、来年度以降、市に提出す

る工事要望の一つとして挙げていきたいと思います。なお、軽微な

修繕につきましては、予算との兼ね合いを考慮しながら随時対応し

ております。

みどり市立大間々東中学校

学 校 通 信
令和４年２月２５日 第１９号

（裏面に続く）



□学校の外壁と門を 上記の駐車場の白線と同様、校舎の外壁や門をきれいに直すため

きれいにしてほしい。には多くの費用が必要となります。特に外壁については劣化が進ん

でいるところもありますので、安全面を考慮しながら、可能な限り

早めの対応ができるよう市の担当部局にも働きかけていきたいと思

います。

□授業のみならずタ １１月に配布した「一人１台タブレットの活用について」に記載

ブレットを授業以外 したとおり、授業改善や家庭学習の充実はもちろんですが、家庭連

でも更に有効活用し 絡等の効率化に向け、一層の有効活用につなげられるよう新たな取

てほしい。 組も導入・充実していきたいと思います。各ご家庭でも貸与された

タブレットの管理にご協力いただくとともに、自主学習等での活用

をお願いいたします。

□荷物の軽減化を図 平成３０年度に携行品への配慮について全国的に見直しがなされ

ってほしい。 ましたが、今年度から全国でタブレットが導入され、本校でもタブ

レットの持ち帰りにより携行品が増えました。そこで、各学年とも

再度携行品の軽減を図りました。今後も学力向上（家庭学習等）と

の兼ね合いを考慮しながら、随時見直しを図っていきたいと思いま

す。

□部活動に外部コー 外部コーチについては、これまで活動中の事故等に対する責任の

チを入れてほしい。 所在が不明確であるといった課題が挙げられていましたが、現在は、

国や県でも部活動指導員制度がより充実するよう取り組んでおりま

す。しかし、十分な人員が確保できない実情もあり、本校では１名

の部活動指導員（吹奏楽部）が任用されています。今後も学校の実

態を考慮しながら、本制度が活用できる部については、積極的に導

入していきたいと思います。

学校通信第１３号でもお願いしましたが、全員が納得する在

り方はなかなか見付からない場合が多くあります。しかし、地

域や家庭・保護者の皆様、職員の願う方向は同じであると考え

ておりますので、これまでの経緯や実情もご賢察の上、今後と

もご理解・ご協力くださいますよう重ねてお願いいたします。

今年度最後となるかもしれませんが、２月２８日に表彰伝達の時間を設ける予定です。今年度

も新型コロナウイルス感染症の影響を受け、中体連を始め各種大会等が中止を余儀なくされる状

況が続きましたが、文化的なコンクールなども含め、活躍を見せてくれた生徒がたくさんいまし

た。保護者の皆様をはじめ、各関係者の皆様にもたくさんのお力添えをいただきありがとうござ

いました。
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